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L'anno 2014, 1l giorno Quattordici del mese di Novembre si è riunito presso la sua sede sita in via S. Ciiò"n.

15, il Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione in seduta di prosecuzione del Presiclente

Tomaselli prot. 909533 del0711,112014 e l'OdG suppletivo prot.920765 del 1217112014 per trattare gli

argomenti scritti nell' O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli, il quale alle ore 10,00 chiama l'appello.

E'assistito dal Segretario,l'Esperto Amministrativo la Sig.ra Anna Maria Geraci.

Redige il verbale il Cotl. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Risultano presenti i seguenti Consiglieri: Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Greco,

Guaresi, La Valle, Marchese, Sala, Savoca, Scarlata, Terzo e Vella.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

I Consiglieri La Valle e Savoca chiedono la presa d'atto della proposta 905529 iscritta all'OdG.

Si dà lettura della proposta n.905529 avente per oggetto: "Centri d'incontro e di aggregazione per \a terza

età", che verrà inviata in Commissione Attività Sociali, dove verrà discussa più approfonditamente.

Il Presidente, nell'ambito delle comunicazioni, elenca delle note e inviti pervenuti alla Presidenza:

1) Nota pervenuta dall'Azienda RAP avente per oggetto: "Richiesta rimozione cassonetti per la raccolta

dei rifiuti in via Gino Funaioli altezza del civico 274 e richiesta riposizionamento cassonetti per la

raccolta dei rifiuti in via Armando Diaz altezza civico 1;

Nota pervenuta dall'Azienda RAP avente per oggetto: "lntervento di deraftizzazione";

Nota pervenuta dall'Azienda RAP avente per oggetto: "Richiesta rimozione ingombranti via Sacco e

Yanzetti - Viale Di Vittorio;

4) Nota pervenuta dall'Azienda AMAT avente per oggetto: "Richiesta realizzazione nuova fermata al

bivio tra via Ciaculli e Viale Regione Siciliana (altezza fabbrica ghiaccio);

5) Nota pervenuta dal Network Europeo per il volontariato sociale "Informa Giovani" avente per

oggetto: "Avvio sportello Informa Giovani. Richiesta d'incontro;

6) Invito pervenuto dal Presidente del Centro Astalli di Palermo per la serata di beneficenza "Onde e

petali di sabbia" per giorno 22 Novembre alle ore 18,00 all'Archivio Storico di Palermo.

Alle ore 11,00 esce il Consigliere La Valle per partecipare ad un incontro alla Scuola Amari con la

Dottoressa Caldarella dell'Osservatorio Scolastico.

Alle ore 11,05 escono per affari istituzionali i Consiglieri Giocaliero, Guaresi, e Sala.

Il Presidente chiude la discussione generale e passa al IIo punto iscritto all'OdG: Approvazioni verbali

sedute precedenti, nominando scrutatori i Consiglieri Cardella, Colletti e Duminuco e il Consiglio

approva all' unanimità.

2)

3)



Si dà lettura del verbale del 05 Novembre 2014.

Il Presidente, non essendoci nessuna obiezione da parte del Consiglio pone in votazione il verbale

approvato all'unanimità dei presenti alle ore 11,15.

Alle ore 11,20 esce il Consigliere Terzo.

che

Il Presidente passa al III. punto iscritto all'OdG: Atti Ispettivi.

Il Consigliere Savoca chiede il prelievo della proposta l902lP e relativo estratto di verbale iscritta nell'OdG.

Si dà lettura della proposta n. 19021P avente per oggetto: "Richiesta visita ai presepi della provincia per t

bambini delle famiglie disagiate della II Circoscrizione, in occasione del Santo Natale" e il Consigliere

Savoca, componente della Commissione Attività Sociali la descrive brevemente.

Il Presidente fa un plauso alla Commissione Attività Sociali, di cui è componente, sottolineando che il

Consiglio ha già approvato in una seduta precedente, una proposta presentata da lui stesso, avente per

oggetto: "Attività Culturali Natale 2014 in II Circoscrizione", pertanto ritiene che la proposta del

Consigliere Savoca potrebbe essere inserita nelle attività culturali di questa proposta e dopo ampia

discussione, pone in votazione la proposta n. 19021P che viene approvata all'unanimità alle ore I 1,35.

Alle ore 11,40 i1 Presidente chiude la seduta di Consiglio.

IL SEGRETAzuO

(Anna Maria Geraci)
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IL PRESIDENTE


